

Zeitschrift: Revue suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 141 (2020)
Heft: 8

Rubrik: Portrait

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 16.06.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Gérald Moret

Par Brigitte Besson, photographe, apicultrice et secrétaire du comité de la société d'apiculture du Gros-de-Vaud.

La société d'apiculture du Gros-de-Vaud, a le plaisir de vous présenter Gérald Moret. Gérald est apiculteur depuis «toujours». Il avait 10 ans quand son père, André, l'envoyait à la cîme des mélèzes pour cueillir des essaims profitant de ses excellentes facultés sportives. L'apiculture a une grande place dans la famille Moret depuis 1930. Aujourd'hui, Gérald possède trente colonies sur trois bancs, trois sont chez lui à Ogens, d'autres à Boulens, mais son plus beau rucher est à Peyres-Possens.

Nous aurons toutes et tous la chance de découvrir le rucher de Gérald à Peyres-Possens, car il sera ouvert au public le samedi 15 août 2020, pour les ruches ouvertes du Gros-de-Vaud.

C'est chez Gérald à Ogens que le couple m'accueille. Il soigne les abeilles avec sa femme Gyslaine, sa complice de toujours qui lui est d'un grand soutien ; leur rire accompagne leurs souvenirs communs autour des abeilles, les éditions précédentes des ruches ouvertes et le transport chaotique d'une colonie tout comme la mise en pot du miel de printemps 2020.

Je me laisse vite emporter par la passion apicole qui anime Gérald. Tout ici est fait à la main, le rucher de son père est entretenu comme il le mérite, les ruches peintes de couleur vives, avec grand soin. Gérald fait des visites très régulièrement, il suit de très près les variations de poids, pratique l'élevage de reine et forme des nucléis, toutes ces données sont répertoriées et informatisées.

La rigueur est de mise pour pratiquer l'apiculture, cependant Gérald reste modeste :

«Chaque apiculteur est libre de conduire son rucher comme il l'entend et de travailler avec ses ruches comme il le souhaite».

Gérald ne fait pas de réclame pour son miel. Peu intéressé par la partie vente directe de son produit, il le vend à un fournisseur national qui livre la grande distributions agro-alimentaire. Cependant, vous pourrez sûrement en acheter lors des ruches ouvertes, le samedi 15 août 2020 à Peyres-Possens.

